
8 Pièces

269 m²

Réf. 84186883

4 250 000 €

La Turbie
Maison à vendre (06320)
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Située dans un quartier résidentiel de La Turbie, cette villa d'architecte

représente  une  réalisation  exceptionnelle,  idéalement  située  à

seulement 5 minutes du village et à 10 minutes de Monaco. Au coeur

d'un terrain de 1500 m², la villa s'étend sur 269 m², arborant un design

contemporain  et  des  prestations  de  luxe.Le  rez-de-jardin  révèle  des

espaces de vie somptueux totalisant 90 m², comprenant un bureau, un

salon double de 50 m², une salle à manger et un salon de cinéma. La

cuisine d'environ 25 m² s'ouvre sur le jardin, tandis qu'une chambre en

suite avec salle de sport attenante crée une ...

Located in a residential area of La Turbie, this architect-designed villa represents an

exceptional  achievement,  ideally  situated  just  5  minutes  from  the  village  and  10

minutes from Monaco. Set in a 1,500 sq. m. garden, the villa offers 269 sq. m. of

contemporary design and luxury features.The garden level reveals sumptuous living

spaces  totaling  90  sq.m.,  including  an  office,  a  50  sq.m.  double  living  room,  a

dining room and a cinema room. The 25 sq.  m. kitchen opens onto the garden,

while an en suite bedroom with adjoining gym creates a harmony of well-being and

active lifestyle.Upstairs, ...
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